

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Nilai-Nilai Kemanusiaan dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 2, 2024 - 10:42



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Nilai-Nilai Kemanusiaan dan Keamanan

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_ Bhabinkamtibmas Desa Kertaangana,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, kembali melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat. Bertempat di Kampung Liunggunung, RT 02 RW 04, suasana kegiatan berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekadar berjumpa dengan warga, namun juga menyampaikan serangkaian himbauan yang penting bagi keamanan dan kenyamanan bersama selama bulan suci Ramadan. Menyadari pentingnya menjaga kekhusyukan beribadah, Bhabinkamtibmas dengan tegas mengimbau agar warga masyarakat tidak menjual atau bahkan membakar petasan.

Selain itu, dalam upaya pencegahan tindak kejahatan yang meresahkan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada warga untuk mewaspadai praktik human trafficking serta tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa merugikan banyak pihak. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat juga dimanfaatkan sebagai momentum untuk mengingatkan pentingnya memperkuat sistem keamanan lingkungan, khususnya dengan mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Langkah ini diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan efektif dalam mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Melalui kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh keakraban dan kebersamaan, Bhabinkamtibmas berhasil menjadikan suasana kegiatan tersebut aman, lancar, dan kondusif. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Nyalindung dalam membangun sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban serta keamanan bersama.

Demikianlah upaya nyata dari Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana yang terus berkomitmen dalam menjalankan tugasnya sebagai pengayom dan pelindung masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama.